

La escalada de los expedientes de crisis continua en Sevilla, los miles y miles de parados en nuestra región aumentan cada vez más. A la larga lista se suma ahora SECLIMAT empresa que adeuda los salarios a los trabajadores de parte del mes de Diciembre y todo Enero, y que con la mayor impunidad hace inversiones y negocios sucios con el dinero que roba a los trabajadores.

La lucha contra el paro, los expedientes de crisis y falta de pagos a los trabajadores de la manera más arbitraria, ha sido y es una constante del Movimiento Obrero en nuestra provincia y región. Las autoridades y el Gobierno dicen que la crisis económica no ha tocado fondo, lo cual significa un mayor endurecimiento de nuestras condiciones de vida y trabajo, en un plan leonino que se han montado para descargar la crisis sobre las espaldas de los trabajadores.

Dicho plan no es otra cosa que los llamados Pactos de la Moncloa, ello exige crear las condiciones para dar una respuesta global a las agresiones de que somos objeto los trabajadores y el conjunto del pueblo a todos los niveles.

Los comunistas, revolucionarios, trabajadores conscientes y en definitiva todo el pueblo hemos de prepararnos para librar tales batallas, el apoyo solidario a los compañeros de SECLIMAT, no sólo es un deber, sino una necesidad imperiosa, abordar una solidaridad activa y de clase que nos permita recuperar y desarrollar formas de organización autónoma, como en su momento fué en Sevilla la Coordinadora de Empresas en Crisis, y las movilizaciones generales con la combatividad de los compañeros más aglutinados en estos momentos, es la única forma de hacer retroceder los planes del gran capital de hacer recaer la crisis sobre nuestras espaldas.

¡SOLIDARIDAD CON SECLIMAT!

¡CONTRA LOS EXPEDIENTES DE CRISIS. POR EL PUESTO DE TRABAJO!

¡ABAJO EL GOBIERNO SUAREZ Y SUS PACTOS DE LA MONCLOA!

Sevilla 27-1-78.

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DE LA O.C.E. (BANDERA ROJA).